



gasNatural

EL CONSEJO DE GAS NATURAL SDG SE REUNIÓ HOY PARA CONSIDERAR Y TOMAR DECISIONES TRAS LA RESOLUCIÓN DE LA CNE SOBRE LA OPA

El Consejo de Administración consideró hoy, por unanimidad:

- **Respetar, pero discrepar del contenido y conclusiones de la Resolución de la Comisión Nacional de Energía (CNE).**
- **Desistir de la OPA, solicitándolo así a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) y al Tribunal de Defensa de la Competencia (TDC).**
- **Encomendar a los servicios jurídicos de la compañía los estudios y evaluaciones que sean precisos para adoptar, en su caso, las acciones que correspondan.**

El Consejo de Administración de Gas Natural SDG, en su sesión del día de hoy, acordó por unanimidad solicitar a la CNMV el desistimiento de la oferta pública de adquisición sobre las acciones de Iberdrola, tras analizar y estudiar la resolución de la Comisión Nacional de Energía (CNE), así como desistir, del expediente de concentración ante el Tribunal de Defensa de la Competencia (TDC).

Gas Natural SDG respeta la decisión de la CNE, sin embargo, el Consejo de Administración de la compañía, acordó por unanimidad, que existen elementos fundados para discrepar del contenido y conclusiones de la resolución de la CNE, y por tanto acordó también por unanimidad encomendar a los servicios jurídicos de la compañía la realización de los estudios y evaluaciones que sean precisos para adoptar, en su caso, las acciones que correspondan.

El presidente del Consejo de Administración, Antoni Brufau, explicó esta tarde en rueda de prensa que la causa de este desistimiento es que, al no haberse obtenido la autorización del regulador para poder proseguir la OPA de forma inmediata, el mantenimiento de ésta podría llevar a un calendario incierto, indeterminado y, en cualquier caso, de largo plazo, lo cual es incompatible con los tiempos en los cuales una operación de estas características puede estar suspendida en el mercado.

GAS NATURAL SDG, S.A.

Av. Portal de l'Àngel, 22 Avenida de América, 3
08002 Barcelona 28028 Madrid

Tel.: 93 402 56 88 Tel.: 91 589 65 35
Fax: 93 402 58 62 Fax: 91 589 65 00

www.gasnatural.com



El Consejo de Administración considera que no se ha tenido en cuenta (ni siquiera para hacer ver su falta de idoneidad) ninguna de las propuestas presentadas por Gas Natural y que incidían en todos y cada uno de los puntos de preocupación abordados por la mencionada resolución.

Durante la rueda de prensa, Antoni Brufau reiteró, que el planteamiento de la operación diseñada por Gas Natural SDG respondía a las tendencias que se están produciendo ya en otros países de nuestro entorno, debido a la convergencia de los negocios de gas y electricidad, como el reciente caso de E.ON-Ruhrgas en Alemania, así como los casos de Reino Unido, Bélgica y las iniciativas que han empezado a desarrollar las autoridades portuguesas y francesas para crear grandes grupos energéticos con capacidad para competir en el exterior.

El presidente explicó que la integración de Gas Natural e Iberdrola significaba una oportunidad de reforzar el arraigo social en cada territorio, al favorecer no sólo el mantenimiento de puestos de trabajo, sino también el aprovechamiento de todas las energías empresariales y, al mismo tiempo, la operación suponía una oportunidad de valor para los accionistas de ambas compañías.

El Grupo continuará con su crecimiento orgánico

Gas Natural SDG va a continuar manteniendo sus compromisos con las mismas condiciones y los mismos objetivos estratégicos que hasta hoy, gracias a su enorme capacidad de crecimiento en los sectores del gas y de la electricidad, su sólida rentabilidad y su bajo endeudamiento, y por ello mantiene intacta su capacidad de liderar financiera e industrialmente el desarrollo del gas natural en España, y de seguir atenta a las oportunidades de inversión que se planteen en otros países.

Dentro de este plan estratégico hasta 2007, Gas Natural SDG tiene previsto mantener una cuota de mercado de gas natural de alrededor del 70%, alcanzar una cuota de electricidad del 10% en comercialización y generación de electricidad, disponer de una potencia instalada de ciclos combinados de 4.800 MW, contar con unos aprovisionamientos de gas natural de 28 Bcm, y conseguir 11 millones de clientes en todo el mundo. En este sentido, el Grupo Gas Natural ha sido, durante 4 años consecutivos, la empresa del mundo que más ha crecido en número de clientes, logro que prevé mantener durante los próximos años.



El presidente del Grupo Gas Natural lamentó que finalmente no se pueda llevar a cabo este proyecto de integración, que situaba al sector energético español en línea con las iniciativas anunciadas en distintos países europeos, pero anunció que continuará con la estrategia de desarrollo orgánico y con el modelo de desarrollo del sector energético que se plantea como consecuencia de esta resolución.

Barcelona, 5 de mayo de 2003.
